



お茶のお稽古の紹介 9/10(水)

この度、3回目のお茶のお稽古を行いました。今回は夏休みが入ったために、3カ月ぶりのお稽古でしたので、作法を忘れてしまったのではないかと心配しましたが、野口先生(裏千家教授)・土田先生(裏千家教授)をはじめ他5名の指導者の皆様に、二人に一人ずつ付いて丁寧に指導をいただくと、子どもたちはこれまでの練習を思い出しながら、きちんと取り組めていました。

お稽古は、茶道の挨拶(真・行・草のお辞儀)の仕方を繰り返しご指導いただくなど礼儀作法を大事にしながら始まります。そして、今回は、挨拶の後、なつめ(お茶を入れる容器)や茶杓(お茶をすくう道具)の扱い方を学んだ後、一人一人がお茶を点てる亭主の立場とお茶を頂戴するお客の立場になって、お茶の点て方、いただき方を学びました。このように、毎回お稽古の時間に段階を踏んで作法を学ぶことで、子どもたちは茶道の基本を少しずつ身に付けていきます。



お誕生日おめでとう～第2回「お誕生会」を開く 9/12(金)

この度、7月・8月・9月生まれの園児を対象にしたお誕生会を開催しました。今回のお誕生会の主役は6名でした。当日は、みんなで歌を歌ったり、主役の子どもたちにインタビューをしたりして、6名の子どもたちをお祝いしました。

まずは、主役の園児が赤ちゃんだった頃の写真をみんなに提示し、誰でしょう?と質問します。現在の

顔と大分変わってしまった園児もいれば、今の顔とあまり変わらない園児もいます。この「私は誰でしょう?」クイズでかなり盛り上がった後、主役一人一人にインタビューを行いました。インタビューの問題は、箱の中から主役の園児がボールを一つ取り出し、そこに書いてある内容が質問となります。



一人3問ずつでしたが、好きな食べ物や、好きな動物、好きな遊びなどいろいろな内容がありました。インタビューする先生に助けをもらいながら、小さな子も3問の質問に頑張って答えていました。

その後は、みんなで季節の歌を歌ったり、ダンスをしたりして、楽しいお誕生会ができました。

お知らせ

○「ドレミ座」による演劇公演について

昨年度公演していただき好評であった大泉町在住の演劇集団「ドレミ座」さんによる公演を、10月30日(木)午前10時30分より、幼稚園遊戯室で行います。ご都合がつく保護者の方はぜひご観覧ください。

来園の際は、上履きをご持参ください。
